

Escuela Summerhill

UBICACIÓN: aldea de Suffolk (Inglaterra) llamada Leiston.

HISTORIA: Summerhill es una escuela inglesa fundada en 1921 por Alexander Sutherland Neill. Esta escuela fue una de las primeras del movimiento "Escuelas Democráticas".

PEDAGOGÍA: En Summerhill se desarrolla una educación basada en los siguientes principios pedagógicos:

- Convicción en la bondad natural de los seres humanos.
- La felicidad como máxima aspiración de la educación
- El amor y el respeto como bases de la convivencia
- La importancia de la corporalidad y la sexualidad.

PECULIARIDADES:

- Las clases son de asistencia libre.
- Otorga gran importancia al juego.
- Asamblea general con igualdad de voto de alumnos y profesores.
- No hay notas.